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Data 04/02/2020 --------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H30 

Presenças:--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Augusto Carvalho--------------- 
António Fortunato--------------------  
Rita Sammer ---------------------------  

Jacinto Leandro----------------------- 
Maria Teresa Oliveira---------------- 
Pedro Castelo--------------------------  

Sérgio Jacinto -------------------------
João Rodrigues------------------------  
Faltou: Rita Vilela --------------------

Assuntos tratados:---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Vários assuntos----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Preparação da sessão ordinária de fevereiro--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Conclusões:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Foi distribuída cópia do e-mail que o vereador Marco Claudino dirigiu ao presidente da AM e onde remete a 

carta de demissão da Chefe de Divisão das infraestruturas e obras municipais. ----------------------------------------- 

Sérgio Jacinto abordou a questão da fiscalização do estacionamento pago à superfície. Disse ter falado com o 

presidente da Câmara sobre o tema e que este lhe garantiu que a situação iria mudar porque já foram 

integrados mais profissionais para a função em causa.------------------------------------------------------------------------- 

Ainda sobre a Promotorres, questionou sobre os dados que o presidente do Conselho de Administração se 

disponibilizou para partilhar com os Líderes mas que nunca chegaram a ser enviados. O presidente da Mesa 

disponibilizou-se para fazer o reforço do pedido, por escrito.---------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao Estudo para o novo Hospital do Oeste, apesar de ter sido pedido, ainda não chegou. O 

presidente da Câmara deu a indicação de que a OesteCIM está a fazer alterações e posteriormente será 

enviado. Rita Sammer criticou a falta de partilha do documento original, conforme solicitado pela CPL. --------- 

2- Com vista à preparação da sessão de 20 de fevereiro, foram analisados os assuntos para agendamento e 

distribuídos os documentos correspondentes.------------------------------------------------------------------------------------ 

O presidente da AM vai solicitar à câmara o envio de informação síntese relativa à alteração ao PDM para 

adequação Regime Extraordinário de Regulação de Atividades Económicas (RERAE).---------------------------------- 

Foi feita a distribuição dos tempos.--------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

a) 
 


